



# 七色の虹



富士市立富士中央小学校  
学校だより 第3号  
令和6年5月29日 児童数 552人



## 初夏

## きれいな環境で心も体もすくすくと



木々の葉の緑が濃くなってきました。屋外集会場では、1～3年生の子どもたちが育てている植物や野菜がずらりとならび、初夏の日の光を浴びています。1年生はアサガオ、2年生は自分で選んだ野菜、3年生はマリーゴールドやホウセンカを育てていて、朝は水やりをしたり、観察したりする子どもたちでとてもにぎわっています。毎年、子どもたちのこのような姿を見ると、夏が近づいてきているなど感じます。また、2年生は畑にポップコーンの種をまいて育てるそうです。どんなポップコーンができるか、今からとても楽しみです。



子どもたちの活気あふれる姿は、富士中央小のよさをよく表していると思います。この原稿を書いている今も1年生の子どもたちが学校探検として、校長室や和室、事務室などに足を運び、気付いたことを探検カードに記録したり、教えてくれたりしています。気になっているところや入ってみたいところなどを友達と巡ることで、子どもたちは学校のことをより知ることができるでしょう。来年の春には、今の1年生が新1年生の手を引いて、「お兄さん、お姉さん」として学校内を案内します。



5年生は、稲の苗を田んぼに植えました。この活動は、時田様、JAふじ伊豆の職員の皆様、地域の皆様の御協力をいただき、体験させていただいております。社会科で農業について学びますが、はだしで田んぼの中に入ったり、クラスで1列になって苗を植えたりする活動は、教室の中では学ぶことのできない貴重な体験です。「富士山を望みながら田植えができる富士中央小」は、大変素晴らしい教育環境の中にあると思います。御協力いただきました皆様、お忙しい中、ありがとうございました。

「育てる」活動や体験を通して、生活科や理科、社会科などで学ぶ知識の他に、子どもたちは「生命の尊さや不思議さ、力強さ」を五感で感じ取ると思います。また、「生命ある生き物や植物・野菜などを大切に育てようという思いやりの心」が子どもたちの中に育っていくとともに、「食べ物の大切さやありがたさ」に子どもたちは気付くと思います。これらの活動を通して強く感じるのは、とても貴重な学びや体験を多くの方々から支えていただいている富士中央小のすばらしさです。家庭や地域の皆様の温かい御支援の下、4年目を迎えるコミュニティスクール「家庭や地域と共に伸びるチーム富士中央小」としても、着実に歩みを積み重ねています。

5月12日(日)には、PTA奉仕作業が行われました。大勢の保護者の方々や子どもたち、地域の方々に参加していただき、誠にありがとうございました。校庭やバイオワールドなどの木々の剪定や草取り、プール施設内の清掃をしていただいたおかげで、学校がとてもきれいになりました。見通しのよい広々とした校庭は、子どもたちが伸び伸びと遊んだり、運動したりするのに最適な状態となり、とてもありがたく思います。

PTA会長様をはじめ、役員の皆様には計画や準備、当日使用するものや収集車の手配など、きめ細かな対応と心配りをしていただき、ありがとうございました。貴重なお休みの中、多くの方々の御協力に改めて感謝申し上げます。富士中央小の長所の一つである「きれいで恵まれた教育環境」の中で、今後も子どもたちと共に教育活動に励んでまいります。引き続き、皆様の御支援、御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



## 中央オリンピックに向けて

### R6 児童会スローガン



「新時代に向かってはばたく 七色のつばさ」



6月1日(土)に中央オリンピックが予定されています。子どもたちは本番に向けて、約1か月間練習をととても頑張ってきました。

学年団ごとの団体演技(表現運動)のはじめは、基本となる動きや隊形変化の確認を体育館で行いました。2学年の子どもたちが集まったの合同体育からは、子どもたちのやる気と活気を感じました。どの子どもも担当の先生の指示をよく聞き、様々な動きに挑戦していました。基本動作や隊形の確認後は、運動場での練習に変わりました。体育館と運動場では、友達同士やクラス同士の距離感も違うので、

子どもたちは周りの友達との距離を目で確認しながら、自分の立ち位置や動く方向、移動する距離を覚えていきました。低中高の学年団それぞれの動きや演技に工夫が施されていたり、演技に使う道具や衣装も曲調に合わせたものとなっていたりして、本番当日は色鮮やかな中に子どもたちの演技が光っていることと思います。

また、学年ごとに行う団体競技も見どころがたくさんあり、こちらもとても楽しみです。どの学年の種目もクラスの友達と協力しながら、クラス独自の工夫や作戦が見られると思います。学年によっては、いろいろな道具や器具を使う種目もあります。そのような種目では走力だけでなく、体のバランスや力を調整する動き、こつなどが重要なポイントとなってきます。「普段は使い慣れていないものに対して、子どもたちがどう考えて工夫し、協力し合ってクラスの力を伸ばしていくのか?」、ここが各クラスの知恵の出どころとなるでしょう。もちろん、走順も大きなカギを握ります。

児童会や各委員会の子どもたちも中央オリンピックを盛り上げて成功させようと、とても頑張っています。本番に向けての練習への取組状況や運動場整備への協力、毎時間の水分補給などを全校に呼び掛け、項目ごとに達成度を記録し、1階中央廊下に設置されたボードにその結果を表しています。全校への呼び掛けもパソコンを使い、給食の時間に動画で伝えました。その内容にも工夫が多く見られ、中央オリンピックに向けて、子どもたちのやる気も上がっていくと感じました。そして、『各組の代表である「赤バード」「青バード」「黄バード」の中で、どの組が一番になって、「ゴールデンバード」になれるのか?』子どもたちの考えたシナリオが大変すばらしく、本番がとても楽しみです。

子どもたちにとって、今年度の中央オリンピックもかけがえのない大切な行事の一つであり、貴重な体験の場であると考えます。子どもたち一人一人が、自分やクラス・学年・学年団の目標達成に向かって、最後まで頑張ってもらいたいと願っています。そして、児童会スローガン「新時代に向かってはばたく 七色のつばさ」が達成されることを期待しています。保護者の皆様、子どもたちへの応援どうぞよろしくお願いいたします。

## 6月の予定

1日(土)	月曜日課 普4日課 弁当の日 中央オリンピック	13日(木)	読み聞かせ(高学年) 3年5時間 弁当の日 たてわりタイム
3日(月)	振替休日	14日(金)	レインボーデー全学年13時下校
4日(火)	朝礼 6年プール清掃⑤⑥ 第2S「広げよう」スタート 1・2年4時間 3・4年5時間	17日(月)	心臓病1次健診(1・4年) 3年チャレンジ教室
5日(水)	教育相談日 簡単清掃 教育相談日 簡単清掃 避難訓練(防犯) 職員救急法講習会	19日(水)	民生委員との懇談会 1年体験防犯講座あぶトレ!
6日(木)	読み聞かせ(低学年、5・6組) 1・2年4時間 PTA役員会 耳鼻科検診(3・5年、5・6組) 教育相談日 簡単清掃	20日(木)	金曜日課 七夕読書月間(~7/19) 読み聞かせ(低学年、5・6組)
7日(金)	委員会 2~4年4時間13時下校	21日(金)	木曜日課 3年社会科見学(市庁舎等)
10日(月)	クラブ 2年4時間	24日(月)	クラブ 2年4時間 3年チャレンジ教室
11日(火)	新体力テスト3・4年①② 5・6年③④ 子ども見守り強化の日	25日(火)	口座振替日(再)
		26日(水)	心臓病1次健診予備日
		27日(木)	読み聞かせ(中学年)3年5時間 6年招待コンサート(午前の部)
		29日(金)	6年交通安全を語る会

